

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. November 2022

OV Bruchsal: Mitgliederversammlung und Jubilar-Ehrung

Hubert Burkhardt, Vorsitzender des OV Bruchsal, konnte fast 100 Mitglieder zur Mitgliederversammlung mit Jubilar-Ehrung begrüßen. Sein Dank galt insbesondere den zahlreichen Jubilaren.



In seinem Bericht ging Hubert auf die verschiedenen Termine des OV Bruchsal ein. Der Höhepunkt war mit 150 Teilnehmer das Grillfest im September 2022. Die Vorsitzende der Ortsfrauen, Elke Manz, ging auf die vielfältigen Aktivitäten der Ortsfrauen ein.

Walter Greiner, Leiter der Geschäftsstelle Karlsruhe berichtete vom Gewerkschaftstag der EVG, über die Erfolge beim 3. Entlastungspaket und die positive Mitgliederentwicklung und gab einen Ausblick auf die Tarifrunde 2023. In seiner Jubilar-Rede spannte Walter einen Bogen von den Anfängen der Gewerkschaften in der Kaiserzeit bis zu den Herausforderungen der Neuzeit.

Der Abschluss bildete der stellvertretende Vorsitzende der SG Bruchsal, Harald Jung, mit den Aufgaben der SG und ihren Terminen in 2023.

Mit einem gemeinsamen Essen ging eine gut organisierte Mitgliederversammlung mit Jubilar-Ehrung zu Ende.